



12. August 2024

KRONE und LKW WALTER feiern 40 Jahre Partnerschaft

Zur feierlichen Übergabe des 40.000. Trailers empfing KRONE am 25. und 26. Juni 2024 eine Delegation der österreichischen Transportorganisation LKW WALTER. Dabei feierten die beiden Unternehmen ihre 40-jährige Zusammenarbeit. Neben der Übergabe des Jubiläumsfahrzeugs beinhaltete der Besuch im Emsland Besichtigungen der KRONE Werke und der Landmaschinenfertigung.

Bernard KRONE, Aufsichtsratsvorsitzender der KRONE Holding SE, und Ingo Geerdes, Geschäftsführer der Fahrzeugwerk Bernard KRONE GmbH, begrüßten Christian Bernegger, Vorstand der WALTER GROUP Holding AG, und Karl Schauer, Senior Management Director bei LKW WALTER Internationale Transportorganisation AG, sowie Anton Dietrich, Geschäftsführer der WALTER LEASING GmbH im Emsland. Ingo Geerdes würdigte im Rahmen der Übergabe die langjährige, erfolgreiche Zusammenarbeit: „40 Jahre Partnerschaft mit LKW WALTER und 40.000 produzierte Einheiten – diese eindrucksvollen Zahlen sprechen für sich. Wir bedanken uns bei LKW WALTER für das langjährige Vertrauen und den intensiven Austausch, der immer wieder zu Produktverbesserungen und Innovationen geführt hat. Wir freuen uns sehr auf eine weiterhin erfolgreiche und produktive Zusammenarbeit.“

Die 1924 gegründete Transportorganisation LKW WALTER ist im europäischen Komplettladungsverkehr führend. Mit 1.650 Mitarbeitenden wickelt das österreichische Privatunternehmen, das sich zu 100 Prozent in Familienbesitz befindet, mehr als 1,7 Millionen Komplettladungen im Jahr ab. Schon seit 1984 leistet LKW WALTER Pionierarbeit bei der Entwicklung des Kombinierten Verkehrs auf Schiene/Straße sowie im Short-Sea-Shipping.

„Unsere kranbaren Auflieger von KRONE sind täglich europaweit im Einsatz - den Großteil der Strecke auf der Bahn oder dem Schiff. Durch die damit verbundene Verlagerung vom Straßentransport auf den Kombinierten Verkehr leisten wir einen wesentlichen Beitrag zur Reduktion von Schadstoffemissionen und können eine Gesamt-CO₂-Reduktion von über 329.000 Tonnen pro Jahr erzielen“, so Karl Schauer.

Der zweitägige Besuch im Emsland umfasste neben der Übergabe des Jubiläumsfahrzeugs eine Besichtigung der KRONE Werke in Werlte und Herzlake sowie der KRONE Landmaschinenfertigung in Spelle. Hier besuchten die Gäste aus Österreich auch das KRONE Museum, das die Entwicklung des Unternehmens KRONE von einer kleinen Schmiede zu einem weltweit agierenden Landtechnik- und Nutzfahrzeughersteller anschaulich dokumentiert.



Bei Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.:

SIMON RICHENHAGEN

Telefon [+49 5951 209-8216](tel:+4959512098216) · E-mail: simon.richenhagen@krone.de